
A excelente receptividade de investidores dos 
Emirados Árabes Unidos às potencialidades de Santa 
Catarina apresentadas 
ao empresariado de Abu 
Dhabi e Dubai surpreendeu 
positivamente os integrantes 
da missão do governo do 
estado ao país do oriente 
médio. 

Essa é a avaliação do 
presidente da Federação 

das Indústrias de Santa Catarina (FIESC), Mario 
Cezar de Aguiar. De acordo com Aguiar, as primeiras 

conversas com o Fundo 
Mubadala e a Companhia de 
Investimentos ADQ foram 
muito positivas, já que os 
executivos não conheciam o 
potencial do estado e ficaram 
impressionados com os 
dados e as oportunidades 
apresentadas. 

Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O ato convocado pelo ex-presidente Jair Messias 
Bolsonaro, no último domingo, 25, reuniu cerca de 185 

mil pessoas na Avenida Paulista. Em seu discurso, destacou 
a contribuição que deu ao país durante seu mandato, 
afirmou categoricamente que não participou ou orquestrou 
qualquer iniciativa para um golpe de estado e ainda pediu 
por aqueles que continuam presos pelos atos de 8 de 
janeiro de 2023. Ovacionado por uma multidão, Bolsonaro 
reforçou sua popularidade e poder de influência no cenário 
político atual, o que será extremamente importante nas 
eleições municipais deste ano.

Não à toa, uma gama de políticos, de diversos partidos, 
do mais alto ao mais baixo escalão, fizeram questão de 
registrar em suas redes sociais o apoio inabalável ao mito.

Com Bolsonaro carregando sua “bandeira”, o PL vem 

preparando terreno para levar o máximo de cargos 
possíveis, entre prefeituras e cadeiras nas câmaras 
de vereadores de todo o país. E em Santa Catarina, 
onde obteve um percentual elevado de votos nas duas 
últimas eleições, não seria diferente. O governador 
Jorginho Mello (PL), que adiantou sua volta da missão 
aos Emirados Árabes e foi direto almoçar com Bolsonaro 
antes de seguir para a Paulista, onde ficou ao lado do 
ex-presidente em cima do carro de som, está muito bem 
articulado, levando para o partido nomes de peso das 
prefeituras do Estado e firmando aliança com os demais 
partidos. 

Essa movimentação mostra que, mais uma vez, teremos 
eleições polarizadas, com a forte presença de PT e PL na 
disputa. 

Bolsonarismo inabalado

Missão com saldo positivo

Investimento
A catarinense IPM Sistemas, que desenvolve softwares de 

gestão para municípios do Sul e Sudeste do país, vai investir 
R$ 30 milhões na implantação de uma das primeiras 
infraestruturas especializadas em projetos de Inteligência 
Artificial do país. A compra de hardware (equipamentos 
e chips específicos para IA) vai consumir mais de R$ 
5,5 milhões. O restante dos recursos será aplicado em 
estrutura de links, espaço em Data Center e outras 
tecnologias necessárias, com prioridade para performance 
aliada ao desenvolvimento sustentável. As pesquisas miram 
em soluções nas áreas de saúde, educação, planejamento 
urbano e atendimento.

Visitas pelo Estado
O deputado estadual Mário Motta (PSD) realiza esta 

semana uma série de visitas aos municípios na serra 
catarinense para divulgação de projetos. A viagem marca 
o início de uma série de encontros que o parlamentar terá 
nos próximos meses por todas as regiões catarinenses. 
Um dos programas apresentados é o Academia Limpe, 
projeto inédito para a capacitação dos candidatos a 
vereador e prefeito de todas as partes de Santa Catarina. 
Nos municípios, o deputado divulga também a retomada da 
Comissão dos Direitos do Consumidor e do Contribuinte e 
de Legislação Participativa (CLP) da Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina (Alesc), da qual é presidente. 

Celesc em Brasília
Os desastres climáticos que assolaram Santa Catarina no final de 2023 despertou o alerta de todo o país. Tanto 

que, na última semana, o diretor de Distribuição (DDI) da Celesc, Cláudio Varella do Nascimento, ministrou o Workshop 
“Resiliência de redes frente a fenômenos Climáticos de Elevada Severidade”, na sede da Confederação Nacional 
da Indústria (CNI), em Brasília, para tratar da atuação das equipes da companhia no pronto reestabelecimento do 
fornecimento de energia naquele período. O evento foi promovido pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). 

Operação Publicanos
O Grupo de Atuação Especial de Combate às Organizações Criminosas (Gaeco) do Ministério Público de Santa Catarina 

(MPSC) deflagrou a Operação Publicanos. A operação apura a prática de crimes tributários, lavagem de dinheiro, falsidade 
ideológica, entre outros. 

A investigação envolve a atuação de empresários que utilizam empresas "laranjas" em nome de terceiros. Essas 
empresas realizariam serviços e não recolheriam os impostos devidos, além de não possuírem estrutura ou patrimônio 
para possíveis ressarcimentos. Ao todo, estão sendo cumpridos 11 mandados de busca e apreensão e 6 mandados de prisão 
temporária nas cidades de Criciúma, Balneário Rincão e Urussanga. 

Foto: Fiesc/Divulgação

Encontro Facisc
Grandes líderes e referências empresariais catarinenses estarão reunidos nos dias 28 e 29/2, na Grande Florianópolis, 

para o Encontro Empresarial da Facisc. Os empresários integrantes do Sistema terão dois dias de programação com 
atividades relacionadas ao empreendedorismo, gestão, liderança, associativismo e representatividade. São esperadas 
aproximadamente 1,8 mil pessoas em oito espaços simultâneos.


